

We are delighted to send you
our newsletter.

りすまね通信

保険見直しのエキスパート。
りすまねから大切なあなたへ・・・

今回はこんな内容でお送りします

- ご挨拶…感謝の気持ちを込めて
- 最近のりすまねスタッフ



vol.11



こんにちは！リスクマネージメント（株）間立です。

いつも格別のお引き立てに賜り、誠に有難うございます。

早いもので2016年もあとわずかですね。今年多くの皆様に支えられ感謝の気持ちでいっぱいです。

社員一同心よりお礼申し上げます。

さて、今年も全国各地で地震の被害がありました。政府公式発表でも日本全体が『地震活動期』に入ったとのことです。今後発生した場合で被害が大きくなる可能性があるであろう東海地震。

津波が館山に達するまで30分。最大11メートルという試算が出ています。

もしものときの備えとして、例えば『館山市防災マップ』をインターネット検索してみると、

一目でわかる海拔地図が出てきます。皆様のお住まいの地域でも同じようなマップがあるかと思います。

避難場所はもちろんですが、そこへ向かう為の経路などを是非再確認してみてはいかがでしょうか？



また、地震での被害を補う為には地震保険です。ご自宅がご加入しているかご確認してみて下さい。

弊社は被災時に地域の皆様を本気で救いたい、使命感を持ってチームワークを大切に、皆様をお守りしていきます。

今後も精進して参りますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願ひ申し上げます。

来年も皆様にとって素晴らしい一年になりますよう心からお祈り申し上げます。



最近のりすまねスタッフ



海上自衛隊館山航空基地開隊記念式典



東京ディズニーランドにて
表彰セミナー参加



住宅ローンセミナー



第10回全国代表代理店会議に竹下出席



代理店協会主催
講師青木氏による地震セミナー



当社は最高の笑顔を集める会社となります
社員・提携先、お客様、地域・・・当社と係るすべての方々の笑顔



竹下



間立



矢野



黒川



丸山



安西



斎藤



早川



和泉



リビング
関口



伊藤自動車
渡辺



ベルオート
鈴木

【編集後記】

こんにちは！今回もお読みいただき、ありがとうございました。
来年もりすまね通信が発行出来るように頑張っていきたいと思います。



さて、2017年の干支は『酉年』です。酉のつく年は商売繁盛に繋がると考えられています。酉は「取り込む」に繋がるといわれ、また、酉の由来は「果実が極限まで熟した状態」というもの。なので物事が頂点まで極まった状態が酉年だと言われています。

先に「来年の干支は酉」と言いましたが、厳密には酉は干支ではありません。
正しく言うのであれば、「来年の十二支は酉」という言い方になります。ただ一般的にここまで細かく言うことはあまりありません。では、干支と十二支はどう違うのか？ 干支とは「十干(じっかん)」と「十二支」を組み合わせた時間や暦の単位の一つです。



十干は「甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸」の10種類からなる数の単位。

十二支は「子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥」の12種類からなる数の単位。

これらを組み合わせた60通りが干支の一巡りとなります。

そして、2017年の正しい干支はというと・・・十干は「丁(ひのと)」、十二支が「酉(とり)」なので「丁酉(ひのと・とり)」となります。

酉の由来通り皆様にとってさらなる飛躍の年になることを心より願っております。 【編集担当：黒川・竹下】

【発行・編集】

りすまね通信事務局 リスクマネージメント株式会社

〒294-0041 館山市高井1546

TEL 0470-24-3611

FAX 0470-24-3612

営業時間 AM9:00~PM6:00 (土日祝日予約可)



<http://www.hokensoudan-chiba.com/>

リスクマネジメント

株式会社

リスマネ館山

検索